

Zeitschrift: Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung =
Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques

Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung

Band: - (1977)

Heft: 7

Rubrik: Zentralvorstand = Comité central

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SCHWEIZERISCHE GESELLSCHAFT FUER FAMILIENFORSCHUNG
Société Suisse d'Etudes Généalogiques

MITTEILUNGEN

Nr. 7

Bulletin d'Information

April 1977

Zentralvorstand - Comité Central

Nachdem anfangs dieses Jahres bereits alle Vorbereitungen und Abmachungen für die am 30. April 1977 in Baden AG vorgesehene Hauptversammlung getroffen waren, wurde uns bekannt, dass dieses Jahr unsere Basler Sektion ihr "Vierzigjähriges" begehen könne. Da zugleich sich die Möglichkeit der Durchführung einer Jubiläumsausstellung bei SANDOZ AG bot, wollte der Zentralvorstand auch nicht zurückstehen, der aktiven Basler Sektion in ihren Public Relations-Bemühungen zu helfen, und hat sich daher entschlossen, die Hauptversammlung an einem auch der Programmgestaltung der Firma SANDOZ entsprechenden Termin in Basel durchzuführen. Dass dieses bekannte Chemieunternehmen uns auch noch Gastfreundschaft für die Durchführung unserer Tagung in ihren Gebäulichkeiten angeboten hat, ist natürlich bei unserer Entscheidung als sehr begrüssenswerter und positiver Aspekt in die Waagschale gefallen! Für den einzelnen Teilnehmer wird sich dieser Aspekt in durchaus angenehmer Weise auch auf seine Auslagen für das Mittagessen auswirken!

Wir möchten unsere Mitglieder ersuchen, ihren Horror vor Generalversammlungen wenigstens dieses Jahr etwas zu vergessen und der nunmehr vierzigjährigen - immer auch mit Erfolg begleiteten - Tätigkeit unserer Basler Kollegen ihre Reverenz durch persönliche Anwesenheit zu erweisen! Die Basler haben sich Mühe gegeben, auch eine eintägige Veranstaltung interessant zu gestalten. Bitte beachten Sie die nachstehende Einladung!

Contrairement aux dispositions prises au début de cette année, notre assemblée générale n'aura pas lieu à Baden AG, mais à Bâle dont la section fête son quarantième anniversaire. Nos collègues bâlois ont organisé, à cette occasion, une exposition accueillie par la Maison Sandoz S.A. dont nous serons également les hôtes. Cette double circonstance devrait inciter tous nos membres à témoigner leur appui et leur sympathie à nos dynamiques compatriotes en fête.